

# Transcripción completa

*(Por favor, ten en cuenta que es español hablado y yo uso muchas muletillas como: "Y bien", "Pues claro", "Bueno, bueno..." "Es que...", etc... en el lenguaje escrito no se usan)*

¡Ey! Hola, ¿qué tal?

Yo, un poquito cansado, ha sido un día... uff, un día muy ajetreado, no he parado, no he parado en todo el día. He estado haciendo un montón de cosas, pero un montón de cosas. Desde que me he despertado hasta ahora mismo, que acabo de llegar a casa.

He hecho mil cosas. En primer lugar, me he levantado esta mañana y nada más levantarme, nada más levantarme, me he dado un golpe con la cama. Ya sabes, cuando te levantas por la mañana y te das un golpe en el dedo pequeño, en el meñique, en el dedo pequeño del pie, ya sabes que va a ser un día de perros. Pero bueno, he intentado, he intentado respirar un poco, he respirado... y después, he dicho: pues voy a continuar, voy a continuar con mi vida. Y bueno, la verdad es que yo pensaba que iba a ser un día relajado, pero he tenido que hacer un montón de cosas.

En primer lugar, he ido al gimnasio, he ido a entrenar un poco, he entrenado un poco, he hecho un poco de ejercicio y después me he dado una ducha, me he duchado en el gimnasio y yo pensaba que iba a quedar para desayunar con un amigo, pero al final me ha dejado tirado. Me ha dejado tirado: a las nueve y media, yo estaba esperando en la cafetería y me ha mandado un mensaje y me ha dicho: "Oye, me ha surgido un problema, no puedo ir". Y al final he tenido que desayunar yo solo, he desayunado solo.

Pero bueno, no pasa nada, no pasa nada porque no hay ningún problema con desayunar solo. Y después me he ido a mi oficinita, a casa de mis

padres y bueno, pues he estado, he trabajado un poco allí, he empezado a organizar el día, he organizado un poco todas las tareas que tenía, he preparado esta clase y he dicho pues oye, voy a preparar esta clase con el pretérito perfecto.

Entonces he hecho una lista y uno a uno he anotado todas las cosas que quería preparar para esta clase, y he anotado todas estas cosas y después.

He ido a mi casa. Bueno, he vuelto aquí, que esta es mi casa ahora. He vuelto para comer, pero claro, cuando he ido a coger la moto, cuando he ido a coger la moto, me he dado cuenta que la moto no funcionaba. Estaba completamente... pues... se ha, se ha quedado sin batería. Yo pensaba que se había roto, pero no, se ha quedado sin batería. La moto se ha quedado sin batería.

Y bueno, pues he intentado solucionarlo, he intentado solucionarlo: tengo una batería portátil y he estado arreglando un poco la moto hasta que finalmente he arreglado la moto y por fin he podido usar la moto, porque es que, usar el coche, estos días, con los colegios, los institutos, es una locura. Y al final pues he conseguido solucionar el problema de la moto; he venido a casa... Y había olvidado, había olvidado que el horno no funciona. Entonces he pedido una pizza a domicilio, he comido pizza. A mi no me gusta llamar a estos sitios, no me gusta llamar las pizzerías, no me gusta comer comida rápida entre semana porque entre semana yo, a mi me gusta comer, pues normalmente: yo lo que hago es preparo tupper con comida, pero es que hoy no me ha dado tiempo, porque me he levantado, me he dado un golpe, la moto se ha quedado sin batería y espérate, espérate que todavía no hemos terminado.

Me he comido la pizza, me he hecho un café, he tomado el café y después he vuelto otra vez a la oficina, otra vez en moto, que ya la he arreglado, entonces pues he podido usarla. Pero cuando llego allí, estoy sacando las llaves del bolsillo, saco las llaves y se me cae el móvil al suelo.

Pum! Se me ha caído el móvil al suelo... y digo, vale. Después del golpe, en el pie, esta mañana nada puede ir a peor. Por suerte, el móvil no se ha roto, no se ha roto, se ha dado un golpe, pero no se ha roto, que es lo importante. Y he dicho no pasa nada, vamos a seguir trabajando porque hoy, hoy he tenido un montón de trabajo, un montón: he contestado emails, he contestado a... a los mensajes de Instagram que yo nunca suelo contestar Instagram porque ya sabéis que hace tiempo que no lo uso, pero he contestado a los mensajes de Instagram.

He contactado con un par de personas para hacer un par de colaboraciones; ya las veréis en el canal de podcast para aprender español.

He estado hablando con un amigo, he hablado con mi amigo porque me ha pedido consejo sobre una cosa y he estado casi una hora hablando con mi amigo y me ha puesto, me ha puesto la cabeza así, porque yo le he dicho claro, haz esto, haz esto. Sin embargo, el siempre termina haciendo otras cosas. Yo siempre le digo que haga una cosa: que haz blanco, le digo tío, haz blanco y él hace negro. Pero bueno, son los amigos y hay que escucharlos. Así que he escuchado a mi amigo durante una hora, le he aconsejado y finalmente mi amigo ha hecho lo que le ha dado la gana: le ha dado igual todo lo que yo le he dicho.

Pero bueno, ya está, no pasa nada, no me enfado, respiro, he vuelto a respirar, he respirado un poco más y después he preparado esta clase y después me han llamado, me han llamado de una empresa de reformas que tenía que hacer una cosa aquí en la casa y me han dicho que no pueden venir esta semana. Me han vuelto a dejar tirado, me han vuelto a dejar plantado por segunda vez en un día.

Mi amigo esta mañana me ha dejado plantado para desayunar, y esta empresa me ha dejado plantado con una reformilla, una cosilla, que tengo que hacer ahí. En fin, pero bueno, menos mal que ya he llegado a casa, me he tomado mi agüita con gas y bueno, pues menos mal que ya he llegado a casa, he cerrado la puerta, he echado la llave, ya cuando hecho la llave, ya no vuelvo a salir de la casa, ya a la cama he echado la llave, he

abierto la nevera ahora mismo, hace un poco, hace 5 minutos he abierto la nevera y, pues ahora, me estoy tomando un agüita con gas que es mi bebida favorita. Y bueno, pues ese ha sido mi día. Esa ha sido mi vida.

Ha sido un día un poco ajetreado, he tenido que hacer muchas cosas y me han pasado muchas cosas. No ha sido... yo no diría que ha sido un día de perros. No, no ha sido un día de perros. Me han pasado cosas malas: bueno, se me ha caído el móvil, la moto se me ha quedado sin batería, me han dejado tirado esta empresa y mi amigo, pero como yo digo, son problemas del primer mundo, esto no tiene importancia, no ha sido un día de perros. Ya tendré días de perros en toda mi vida. Hoy ha sido un día un poco ajetreado, con muchas tareas, muchas cosas que hacer, pero ya está, ya he llegado a casa y estoy aquí pues hablando contigo. Y espero, espero, espero, que hayas entendido un poquito mejor cómo funciona el pretérito perfecto.

Bien, bueno, ¿has escuchado? ¿Has escuchado cómo he utilizado el pretérito perfecto a lo largo de mi día, a lo largo de todo lo que he hecho a lo largo del día? Como puedes ver, son acciones pasadas que ya han terminado muchas de ellas, pero aún así yo he utilizado el pretérito perfecto.

Bien, bueno, como has podido ver, esta lección ha sido un poco más divertida, un poco más amena o más... más relajada para ti. La próxima lección vamos a trabajar con el pretérito perfecto. Vamos a ver cuándo utilizarlo, pero yo espero, espero que ya tengas una idea en tu cabeza de cómo utilizar este tiempo.

Bien. Bueno, pues eso ha sido todo. Te voy a dejar unas actividades debajo. No olvides marcar las actividades como completadas cuando ya hayas completado todas las actividades y nos vemos en la próxima lección. ¡Hasta luego!

## FIN DE LA TRANSCRIPCIÓN